

L'espérance dans le berger de Dieu

Description

Ézéchiel 34 :25-31

Chaque jour ne peut pas être parfait. Nous vivons tous des saisons de chagrin, de maladie, de regret et de lutte. Nous devons les affronter pour y survivre. Il y a des moments où nous avons l'impression d'être entourés de « bêtes sauvages » qui essaient de nous déchirer et de laisser ce qui reste de nous aux vautours, aux critiques et aux sceptiques. Si vous avez déjà traversé une saison comme celle-là, alors vous pouvez vous identifier au peuple de Dieu à l'époque d'Ézéchiel.

La confrontation avec les ennemis, l'esclavage, les troubles politiques, les catastrophes naturelles et les persécutions religieuses ne sont que quelques-uns de leurs défis quotidiens. Ça vous dit quelque chose, hein ? Si c'était tout ce qu'ils avaient à attendre année après année, la misère les aurait engloutis tout entiers. Puis Dieu parla par l'intermédiaire d'Ézéchiel et mit en lumière certaines des meilleures nouvelles qu'ils entendraient pendant des siècles. Dieu leur faisait une promesse inviolable qui leur donnerait l'espérance qui a été maintenue jusqu'à ce jour.

Il serait leur Dieu toujours présent, le Berger qui prend soin de Ses brebis.

C'est ce qu'Il est pour nous aujourd'hui. C'est cet espoir qui nous soutient encore aujourd'hui.

Auteur : Chad Garinger

date créée

2023/11/02